
7 Pièces

530 m²

Réf. V1443MGS

3 200 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité  :  niché  au  sein  d'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de

Mougins,  cette  luxueuse  propriété  conjugue  élégance,  et  sérénité.

Bénéficiant d'une vue dégagée, elle séduit dès l'entrée par un vaste hall

doté  d'un  ascenseur  desservant  l'ensemble  des  niveaux.Les  espaces

de  vie  comprennent  un  grand  séjour  avec  cheminée,  une  salle  à

manger  lumineuse,  et  une  cuisine  entièrement  équipée,  idéale  pour

recevoir en toute convivialité. Les espaces nuit se composent de quatre

chambres,  chacune avec sa salle  de bains  privative,  offrant  confort  et

intimité à leurs occupants.Un appartement indépendant ...

Exclusive:  nestled  in  one  of  Mougins'  most  sought-after  neighborhoods,  this

luxurious property combines elegance and serenity. Boasting unobstructed views, it

seduces from the moment you enter, with a vast lobby featuring an elevator serving

all levels.Living areas include a large living room with fireplace, a bright dining room

and  a  fully  equipped  kitchen,  ideal  for  entertaining.  The  sleeping  quarters  feature

four bedrooms, each with its own private bathroom, offering comfort and privacy.An

independent apartment completes the property, as do several annexes, including a

storeroom, laundry ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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